

Más bombas sobre Sicilia y Cerdeña

En Palermo fué alcanzada la Universidad Real

Roma, 1. — Comunicado italiano: "La aviación enemiga atacó las ciudades y pueblos de Sicilia y Cerdeña.

Se registraron víctimas y grandes daños en Palermo, donde resultó alcanzada la Universidad Real.

En Cagliari se señalan derrumbamientos e incendios en varios centros de la ciudad.

Las formaciones en migas perdieron 4 aparatos en combates aéreos con nuestros cazas y uno por efectos del fuego de la DCA de Trapani. Un avión italiano no ha regresado".—EFE

Roma, 1. — Suplemento al comunicado de hoy:

"Las incursiones aéreas citadas en el comunicado de hoy han producido hasta ahora las siguientes víctimas:

Tres muertos y dos heridos en Scianca Agrigento, cinco

muecos y 16 heridos entre los enfermos del Hospital de Palermo".—EFE.

EL FÁRDO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año X - Núm. 2.702

Ceuta, Viernes 2 de Julio de 1943

Ejemplar: 25 céntimos

La guerra en el Pacífico adquiere nueva actividad

Los aliados han ocupado algunos puntos de las Salomón y otras pequeñas islas

Hasta ahora, los aliados pierden 6 transportes, 3 cruceros, 1 torpedero y 31 aviones

Tokio, 1. — El Cuartel General imperial comunica:

"En los combates que se libran actualmente en el sector de la isla de Rendova y en el de Nueva Georgia, avio-

nes de la Marina japonesa han hundido o averiado hasta ahora a 6 navios de transporte 3 cruceros, y un torpedero. 31 aviones enemigos han sido derribados.

La aviación colabora estrechamente con el Ejército que prosigue sus ataques contra las formaciones adversarias que han desembarcado en Rendova y cuyos efectivos todavía no se conocen. — EFE.

Cuartel General aliado en el Pacífico Noroeste, 1. (Urgente). — En operaciones combinadas de coordinación y entre las fuerzas armadas de las regiones del Suroeste y Sur del Pacífico, han avanzado y extendido sus bases en previsión de ulteriores operaciones.

Han sido ocupadas la bahía de Nashau en la costa septentrional de Nueva Guinea y los archipiélagos de Trobriand y Woodlark.

Nuestras fuerzas atacan asimismo en el grupo de islas de Nueva Georgia". — EFE.

COMO SE DESARROLLAN LAS OPERACIONES EN EL PACIFICO

Melbourne, 1. — Acerca de

las operaciones en el Pacífico el enviado especial de la Agencia Reuter en el Cuartel aliado informa:

"Los aliados se ponen en marcha contra los japoneses en el Pacífico. — Bajo la dirección del general Mac Arthur las tropas aliadas han desembarcado cerca de Salamava, principal base avanzada de los japoneses en Nueva Guinea y han ocupado dos grupos de islas a lo largo de la extremidad oriental de Nueva Guinea.

Se están librando combates en las dos islas del archipiélago Salomón después del desembarco de ayer.

Las tropas aliadas han desembarcado en la bahía de Nashau, en la costa oriental de Nueva Guinea a 25 kilómetros de Salamava y en las islas de Nueva Georgia y Rendova, del archipiélago Solomón, donde continúa la lucha.

Han sido ocupados los archipiélagos de Trobriand y Woodlark a 160 kilómetros al Noroeste de la extremidad suroriental de Nueva Guinea.

El desembarco de Nashau fué efectuado por tropas norteamericanas apoyadas por bombarderos medios que realizaron incursiones contra las posiciones japonesas.

La ocupación de los archipiélagos de Trobriand y Wood-

lark fué realizada también por los norteamericanos con apoyo de la Marina Real y de la aviación australiana.

Durante el desembarco los bombarderos pesados y medios atacaron todas las bases aeronáuticas japonesas de importancia en el Pacífico Suroeste, en el Timor holandés y en Nueva Bretaña, con el fin de inmovilizar a la aviación japonesa. — EFE.

LO QUE DICE KNOX DE LA OFENSIVA EN EL PACIFICO

Los Angeles, 1. — Knox, ministro de Marina ha declarado en la conferencia de la prensa que la nueva ofensiva norteamericana en las islas centrales del archipiélago Salomón, puede calificarse como el comienzo del ataque contra Munda y las bases japonesas inmediatas.

Puso de relieve que los Estados Unidos no considerarán jamás de importancia secundaria la guerra en el Pacífico en relación con el conflicto europeo.

Dijo que los barcos de guerra construidos en Norteamérica durante el año fiscal que terminó el 30 de junio, han sido seis veces mayores que en el primer año en que llevaron a la práctica los planes de construcción.

(Pasa a la página 5)

Comentarios en Berlín al discurso de Churchill

No aporta ningún hecho nuevo, ni militar ni político

Berlín, 1. — Se observa hoy en la Wilhelmstrasse que el discurso de Churchill no aporta ningún hecho nuevo ni desde el punto de vista militar ni en el político.

De otra parte se pone de relieve en la Wilhelmstrasse el llamamiento dirigido a Norteamérica para la mejor cooperación entre Inglaterra y los Estados Unidos. — EFE.

Buque hospital en servicio



Desde las barcas de patrulla, son trasladados los heridos a un buque hospital.

En el Este solo se registraron combates locales

En junio han sido hundidos 31 mercantes aliados, con 148.000 toneladas

También, fueron destruidos 1 crucero, 2 destructores, 1 submarino y 16 lanchas rápidas

Cuartel General del Führer, 1. — Comunicado de las fuerzas armadas alemanas: "En los sectores del frente del Este se señalan combates locales cerca de Lisdischansk y Kirow.

La Luftwaffe ha atacado con éxito las posiciones de la artillería, aeródromos y bases de refuerzo del adversario.

Al Norte de Tomr Yok han sido bombardeadas y alcanzadas de lleno concentraciones de lanchas.

En el Mar Negro, un submarino alemán hundió un

Aumenta el tifus exantemático en Turquía

Estambul, 1. — Últimamente se han registrado 144 casos de tifus exantemático.

Las autoridades sanitarias se esfuerzan por combatir el mal y diariamente, dos mil personas reciben asistencia médica en las clínicas de la ciudad, por cuenta del Estado. — EFE.

barco de escolta soviético.

Desde el 21 al 30 de junio las fuerzas navales alemanas, la artillería de la DCA de a bordo y la Marina del Reich ha derribado 46 aviones.

Durante el mes de junio y en operaciones contra las vías de comunicación anglosajonas han sido hundidos 31 mercantes enemigos que desplazaban un total de 148.000 toneladas, de las cuales, 107.000 fueron hundidas por los submarinos.

Otros 51 barcos con un total de 250.000 toneladas, fueron averiados.

La pérdida de parte de estos buques se da por descomentada. Además, fuerzas aeronavales alemanas hundieron un crucero, dos destructores, un submarino y 16 lanchas de desembarco.

Otros 3 cruceros y 18 barcos de guerra de poco tonelaje así como varias lanchas de desembarco resultaron averiadas". — EFE.

Berlín, 1. — El ataque efectuado por 19 aviones alemanos al puerto de Bona, en la

noche del 29 de junio, tuvo resultados eficaces, sobre todo en los muelles y almacenes.

La pérdida de grandes cantidades de víveres ha producido su efecto en los abastecimientos anglosajones del Mediterráneo.

Fueron gravemente averiados dos grandes mercantes que estaban fondeados en el puerto.

Uno de ellos no podrá volver a hacerse a la mar en mucho tiempo, pues recibió el impacto de una bomba de dos mil kilos. — EFE.

SAMUEL HOARE, en Barcelona

Barcelona, 1. — El embajador inglés en España sir Samuel Hoare ha visitado esta tarde al capitán general de la Región y otras autoridades al puerto de Bona, en la

El delegado territorial de Sindicatos, hace a Tánger su primera visita oficial

Tánger, 1. — Hoy ha hecho su primera visita oficial a los Sindicatos de Tánger el delegado territorial de Sindicatos, don Tomás García Figueras. A su llegada al edificio donde están instalados los Sindicatos, en la Avenida de España, el señor García Figueras, fué recibido por el jefe local del Movimiento, camarada Hernández Ambrona y por el delegado de Sindicatos, camarada Corral, que le acompañaron en su visita al edificio. Siguió el señor García Figueras se reunió con todos los delegados y jefes de Sindicato y Gremios a los que dirigió la palabra exhortándoles a la colaboración en el trabajo fecundo para terminar la obra emprendida por S. E. el teniente general Orgaz.

Abogó por que se realice en Tánger una gran labor social y económica pero sobre todo social a fin de que la acción de los Sindicatos en Marruecos sea eficaz y efectiva y al

mismo tiempo sirva de enlace y colaboren con la Delegación de Economía.

Seguidamente visitó todas las dependencias de la Casa Sindical haciendo grandes elogios de sus instalaciones.

Por último se reunió con el jefe local del Movimiento y el delegado sindical tratando asuntos de interés.

MANRESA CONCEDE AL CAUDILLO

la primera Medalla de Oro

Manresa, 1. — El alcalde de la ciudad ha hecho pública la noticia de que la Corporación Municipal ha tomado el acuerdo de conceder a S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo Franco la primera Medalla de Oro de la ciudad. — J. FRA

A POLO

La formidable producción Metro en español.

El misterioso Sr. X

con ROBERT MONTGOMERY, ELIZABETH ALLAN, RALPH FORBES y otros. EL MISTERIOSO SR. X es la producción que tan gran éxito ha obtenido en todas partes. MISTERIO, INTRIGA INTERES Y EMOCION.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA. — EL SACRATISIMO CORAZON DE JESUS. — La Visitación de Nuestra Señora. — Santos: Longinos y Sinfonosa. mrs.; Otón ob., y Monegunda.

EL SACRATISIMO CORAZON DE JESUS. — El culto al Sacratísimo Corazón de Jesús puede decirse que es tan antiguo como la Iglesia pues la Iglesia ha honrado siempre el amor de Jesús a los hombres.

Así lo hicieron: en primer lugar la Santísima Virgen, que fué la primera adoradora del Sagrado Corazón; los Apóstoles y especialmente San Juan el discípulo amado; San Pablo, el Doctor de las Gentes; los Santos Padres y Doctores cuando exponen, por ejemplo, el significado del agua y sangre que manó del costado de Jesús abierto por la lanza del soldado, siendo de notar en especial las exposiciones de San Bernardo y de San Buenaventura.

Santa Gertrudis, monja benedictina de Helfta (Alemania), en el siglo XIII, tuvo por misión dar a conocer la acción del Corazón de Jesús en la economía de la Gloria divina y de la santificación de las almas. Fué favorecida de Dios con varias revelaciones.

Llegado el siglo XVII, durante la Octava de la fiesta del Santísimo Sacramento del año 1675 descubrió Jesús su Corazón a la Religiosa de la Visitación Santa Margarita María de Alacoque pidiéndole que el día siguiente a la Octava del Santísimo Sacramento se celebrase una fiesta para honrar su Corazón Divino.

Esta fiesta fué instituida y aprobada el Oficio y Misa de ella propagándose rápidamente por todo el Orbe.

Gloria, Honor y Reparación al Corazón Sacratísimo de Jesús!

MISA PARA MAÑANA. — La Preciosísima Sangre de Nuestro Señor Jesucristo. 2.ª oración sec. y post. de la Octava. Pref. de la Santa Cruz.

LA PROCESION DE AYER. — Como anunciamos ayer a las siete y treinta de la tarde, se celebró la procesión de la Octava del Corpus. A dicha hora salió el Santísimo Sacramento de la Santa Iglesia Catedral que era llevado bajo palio por el ilustrísimo señor Vicario Capitular doctor don Emilio Fernando García Fuentes recorriendo los alrededores de la plaza de Nuestra Señora de África. En la fachada del Santuario de Nuestra

FIN DE CURSO

El curso ha terminado. El bonachón de D. Venerando se ha situado a la puerta de la clase después de haber hecho a sus alumnos la más íntima advertencia sobre la manera de comportarse durante el tiempo de vacaciones, y a este pasa la mano por la diminuta cabeza, al otro da un ligero tironcillo de oreja, al de más allá un pellizco en el brazo y así uno a uno a todos despidió y para todos tiene una palabra y una mirada cariñosa. Amaba a los niños y por amor a los niños habíase consagrado a su enseñanza desde los veinte y cuatro años y ya contaba sesenta y ocho. No le había llevado al Magisterio la solución de un problema económico, pues entonces no lo era; era maestro por vocación, como deben ser los maestros.

Cerró suavemente la puerta de la clase y con paso lento un tanto entristecido dirigióse a su sitio, dejándose caer pesadamente sobre el sillón y apoyando los codos en la mesa, descansó la cabeza sobre las manos y púsose a recorrer en su memoria todo lo acaecido durante el curso que había terminado. Su viva imaginación reconstruía el acto de apertura del curso celebrado solemnemente en la preciosa iglesia de la villa con asistencia de las autoridades, Junta Local de Enseñanza y el pueblo en masa, que se asociaba a aquel acto de tanta importancia y trascendencia para el curso, pues

comenzaba imptrándose las gracias del Espíritu Santo y las gracias necesarias para que maestros y alumnos pudieran cumplir bien con sus respectivas obligaciones. Así lo explicó bien claramente el señor cura, quien en la sencilla y sustanciosa plática, que hizo con dicho motivo, puso a la consideración de todos como en el Crucifijo habían de encontrar todos las fuerzas necesarias para cumplir todos sus deberes. Durante el curso cuanta vicisitudes, cuantas contrariedades que vencer, cuantas dificultades que superar, cuantos disgustos e injurias que soportar, cuán pocas satisfacciones de que disfrutar; que pocas atenciones y respeto hasta por parte de personas instruidas que debían estar percatadas de lo que es y de lo que representa el maestro en la sociedad. Después del sacerdote el maestro: su profesión es un segundo sacerdocio, por eso es de las carreras para las que se exige más vocación.

Sumido en profunda meditación sobre la excelencia del Magisterio, hizo un detallado examen de conciencia. Puntualidad en la observancia del horario de la clase; todos los días abría y cerraba la Escuela a las horas señaladas, ni un día había tenido que ser esperado por los alumnos; los adultos desaban el comienzo de las clases nocturnas y lamentaban su terminación; la asistencia a la Santa Misa los domingos y días fes-

tivos; la enseñanza religiosa, la patriótica y hasta la educación física, exactamente cumplidas; había practicado los Ejercicios Espirituales en la capital de la provincia durante las vacaciones de Semana Santa, había arreglado todas sus cuentas con Dios y con los hombres; nada recordaba que tuviera pendiente. Todas las tenía canceladas. Aquel mismo día, el último lectivo del curso antes de venir a la escuela había pasado por la parroquia para confesar y comunicarse como broche de oro de aquel curso y que las autoridades competentes no habían dispuesto cosa alguna sobre una terminación solemne del mismo como había sido su comienzo. Su conciencia le aplaudía y daba gracias a Dios, porque reconocía que a Él lo debía todo. A su mente acudían aquellas palabras del Apóstol de las Gentes: "Combatido he con valor he concluido la carrera, he guardado la fé. Nada me resta sino aguardar la corona de justicia que me está reservada y que me dará el Señor." Y meditando estas palabras quedose dormido profundamente. Alarmados los suyos por la tardanza vinieron a buscarle encontrándole muerto. Su memoria fué bendecida, todos sintieron su muerte, y su nombre dado a una calle principal de la villa recordará a las generaciones venideras que los verdaderos maestros son acreedores al respeto y a la estima de todos.

CERVANTES

ULTIMODIA

ULTIMOS ESPECTACULOS DE LA TEMPORADA

Señalaciones Capitolio presentando a CHARLES BOYER y MICHELE MORGAN en la producción en español

TORMENTA

El vértigo de un gran amor que pone nubes de tormenta en el alma. CHARLES BOYER el amante por excelencia, con la máxima revelación del cine europeo MICHELLE MORGAN.

El sábado último ESTRENO La emocionante película en español

EL HOMBRE QUE FABRICABA MONSTRUOS

Por LON CHANEY (hijo)

Próximamente INAUGURACION DE LA TEMPORADA DE VERANO con la magnífica superproducción Metro Goldwyn Mayer

NINOTCHKA por Greta Garbo

PUBLICACIONES

La Santa Misa

GLORIFICACION DE LA SANTISIMA TRINIDAD POR EL PADRE J. M. RODRIGUEZ O. F. M.

El Padre J. M. Rodríguez, director de "Mauritania" la revista de las Misiones Franciscanas de Marruecos, ha publicado un libro claro, útil y sin pretensiones literarias para explicar brevemente el Sacrificio de la Santa Misa y lograr de los que asisten a tan sublime Misterio un mayor recogimiento, una significación más exacta de las afirmaciones litúrgicas y en resumen, un conocimiento completo de la trascendencia y elevación de la ceremonia que ha de redundar en copiosos frutos de provecho espiritual.

Ha cumplido el Padre José M. Rodríguez con este libro, donde se persigue con claridad sobre todas las cosas, un servicio a la causa de Dios y una obligación del más alto valor de apostolado; acercando a los fieles a la significación de las palabras y ceremonias que tienen lugar en el Altar donde se glorifica a Dios en la Trinidad Santísima.

No basta, en efecto, para oír Misa, la presencia física en la Iglesia sin asociarse de corazón al profundo y elevado sentido de lo que el Sacerdote dice, hace y representa, y porque la Misa es pléyaria en común y oración acorde con los fieles ha querido el Padre José M. Rodríguez con este libro, que el Misterio de la Santa Misa sea conocido de todos, divulgado en la sublimidad de sus ritos y compartido por los que a ella asisten, comprometidos que presencian uno de los más altos y trascendentales Misterios, dogma fundamental de la Nueva Ley y testimonio eterno de la bondad y de la misericordia de Jesucristo.

En resumen: la explicación de la Santa Misa, del Padre José M. Rodríguez es una obra meritoria que todo cristiano debe conocer. La recomendamos.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Pasaportes y Consignaciones

Noticias varias

VIAJEROS
A pasar temporada a Cortés de la Frontera marchó el comerciante don Luis Acevedo Utor, acompañado de su familia.

—A la Península marcha hoy el canonge de esta Santa Iglesia Catedral muy ilustre señor don José Rodríguez-Martín y Fernández.

—De paso para Ronda tuvimos el gusto de saludar a don Marcelino Corrales, en unión de su esposa.

ENFERMOS
En Málaga mejora de sus dolencias el Oficial Mayor de este Ayuntamiento, don Arturo Rubio Vázquez.

También mejora de su enfermedad la esposa de nuestro buen amigo, don Andrés Mitrés García, lo que celebramos.

—Se encuentra muy mejorada de su grave dolencia, la bella Sra. Lolita Pascal, hija de nuestro particular amigo don Felipe.

REGRESO
De la Península regresó ayer a esta don Isidro Perpén. Bienvenido.

TOMA DE DICHOS
Ante el Ilmo. señor Vicario Capitular don Emilio F. García Fuentes se efectuó la toma de dichos de la bella señorita Josefina Buades Escollón con el tiente de Ingenieros don José Luis Pérez Florance.

Reciba nuestra más cordial felicitación esta futura pareja.

DE CÁDIZ
Llegó a nuestra ciudad procedente de Cádiz en cuya plaza contrajo matrimonio el doctor don Adolfo Sánchez Híck, acompañado de nuevo su consultante.

A la vez que le deseamos muchas felicidades en su nuevo estado, enviamos a los nuevos esposos nuestra cordial bienvenida.

Patrona, se instaló un altar, donde se hizo estación cantándose el Pangem lingus.

Asistieron muchos fieles y la Sección Adoradora Nocturna, con su bandera y el Turno de San Tarasio que también llevaba la suya.

Rindió honores a Su Divina Majestad, una sección del regimiento de Infantería número 74, con escuadra de gastadores y banderas.

Al llegar a la Catedral, se dió la bendición con el Santísimo, finalizándose el acto con el canto del Himno Eucarístico.

VIGILIA — Mañana por la noche celebra su Vigilia ordinaria mensual el Turno primero de la Adoración Nocturna local en la Iglesia de Santa María de los Remedios, dando comienzo a las 10 y 30.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO
Habiéndose extraviados los resguardos números 46.328 y 40.884 correspondientes a operaciones de este Establecimiento en su sección primera se ruega que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas, de 10 a 12 de la mañana (días hábiles) a los efectos del artículo 14 del Reglamento.
Ceuta, 1 de julio de 1943.

Colonia GALATEA

RIQUEZA ALCOHOLICA 80.º "Perfumería Vicente Martínez", MELILLA CEUTA TETUAN

Extracto TABU, EMIR, 20 QUILATES, PLATINO, y todos los perfumes de "DANA" en "Perfumería Vicente Martínez" Me. a. Ceuta. Tetuán.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS
AVISO A PANADERIAS, ULTRAMARINOS, ABACERIAS, COMESTIBLES, ECONOMATOS Y ESTABLECIMIENTOS COLECTIVOS

Durante el día de hoy y mañana sábado, día 3, y en las horas de 13 a 20, se presentarán en este Negociado de Abastos los dueños o personas que designen dependientes de los establecimientos reseñados en este aviso, para hacerles entrega de los impresos necesarios para la inscripción de la nueva cartilla de racionamiento.

Los establecimientos, colectivos tales como Auxilio Social, Hospitales, Cárcel, Comunidades Religiosas, Colegios, Establecimientos benéficos etc., se presentarán para hacerles entrega de dichos impresos, el último de los indicados días.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.
Ceuta, 2 de Julio de 1943.

El Alcalde, José Vidal Fernández

ACADEMIA NAVARRO

Oposiciones a CORREOS. Exámenes el 4 de Octubre. Preparación desde el día 5. Para consultas e inscripciones dirijanse a la Secretaría de este Centro de 7 a 9 de la tarde. Todos los días laborables.

Grandes almacenes de tejidos Casa Ibañez La casa mas surtida Últimas novedades

EDITORIAL

Aspectos del problema de la vivienda

Una serena meditación de este fundamental aspecto que ha de resolver el nuevo Estado no queda agotada con dedicar la actividad principal a los problemas que la construcción nos plantea; otras facetas de índole moral, repercuten directamente sobre la entera de la preocupación gubernamental de la vivienda. La necesidad nacional de primer plano. No basta el proyecto perfecto, la voluntad bien orientada y la teoría de cómo se ha de proceder. Es preciso actuar rápida y eficazmente construyendo y vigilando los abusos intolerables y el encarcelamiento injustificado de las viviendas que no descansan en ninguna razón.

La construcción particular adolece de tremendos defectos; en primer lugar las primeras materias que se exigen se han de comprar a un precio fabuloso y por vías ilegales lo que se ha de traducir luego en una extraordinaria elevación del precio de los alquileres que quedan fuera del alcance de las clases no acomodadas. El otro defecto es la lentitud. Urge por tanto una estrecha colaboración de la iniciativa particular con los organismos técnicos asesores del Estado: Obra Sindical del Hogar, Dirección General de Regiones Devastadas, Fiscalía Superior de la Vivienda; resortes vivos, eficaces y energéticos en esa lucha de elemental justicia social que el nacionalindustrialismo ha emprendido porque los españoles y en particular las clases productoras pueden tener el hogar digno, decoroso e higiénico que les ha prometido y ha de cumplir la justicia y la voluntad del Caudillo.

Otra táctica bolchevique

En Suiza hacen un llamamiento para reforzar las defensas del país

Berna, 1. — Los comunistas suizos han publicado un manifiesto que dice: "Alistas hasta el último hombre en la milicia local si todavía no prestais servicio en una organización militar. Ejercitad el tiro y en arte de guerra y defensa.

Contribuid por todos los medios a reforzar la resistencia del país".

El manifiesto es interpretado por los diarios burgueses

Simbolo de suprema calidad en artículos fotográficos



CONSULTE A SU PROVEEDOR

SIGUE LATENTE EL DESCONTENTO DE LOS MINEROS AMERICANOS

130 000 TRABAJADORES MANTIENEN LA HUELGA EN PITTSBURG

Pittsburg, 1. — 130.000 mineros seguían en huelga el miércoles por la noche, según las últimas noticias recibidas de los centros carboníferos. — EFE.

UN DISCURSO DE ICKES A LOS MINEROS

Washington, 1. — El secretario del Interior, Ickes, en un discurso dirigido por radio a los mineros yanquis, ha declarado que los mineros no se han dado cuenta del carácter de urgencia de la situación planteada en los Estados Unidos y que la situación ha de

repercutir necesariamente en las fuerzas armadas norteamericanas que se encuentran en el extranjero.

Dijo que los obreros de las minas deben saber que otros trabajadores sirven también al país soportando desventajas económicas.

"Hoy, en vísperas de la campaña militar más grande de la Historia, siguió diciendo, en el momento en que cada músculo, cada tendón, cada onza de sangre y todo el va-

lor que poseemos deben ser consagrados a un fin único, ningún hombre, ningún grupo, puede ser colocado por encima de nuestros fines militares".

Dijo que durante los meses de mayo y junio se habían perdido 23 millones de toneladas de carbón de una producción anual de 665 millones.

Terminó diciendo que tiene la esperanza de que llegarán a una inteligencia los propietarios y los mineros. — EFE.

Entrega de despachos a los nuevos oficiales de la Guardia Civil

Madrid, 1. — Bajo la presidencia del ministro del Ejército general Asensio y del de la Gobernación, señor Pérez González, se ha celebrado esta mañana el acto de entregar los despachos a los nuevos tenientes de la Guardia Civil, en el Centro de Instrucción del Cuerpo.

Rindió honores una compañía con bandera y música.

Asistieron también el gobernador militar; el director general de la Guardia Civil, el coronel director del Centro y numerosos jefes y oficiales del Cuerpo.

En el salón de actos, el coronel director don Pedro Martín, pronunció unas palabras de despedida y felicitación a los nuevos oficiales a quienes expresó su satisfacción por el comportamiento observado durante los nueve meses de permanencia en el centro.

Señala como misión del guardia civil disciplinar a la sociedad guiarla por el respeto a las leyes, respeto mutuo y respeto al mando. Por último anunció que iba a entregar el sable de honor al alumno don José Vidal Fernández, que ha conseguido la máxima puntuación en este segundo curso, y terminó con gritos de ¡Arriba España! y ¡Viva Franco!

Seguidamente los ministros del Ejército y Gobernación, hicieron entrega de los despachos a 89 nuevos oficiales que han cursado sus estudios en la segunda promoción de los cursos de capacitación celebrados para pasar de brigadas a tenientes. — CIFRA.

Anúnciese en EL FARO Nuestro teléfono es el 7-9-9

Bautizo de una niña de los embajadores de Chile

Madrid, 1. — Una hija de los embajadores de Chile ha recibido ayer tarde las aguas bautismales de manos del Nuncio de Su Santidad en la residencia del citado embajador.

Fueron padrinos la esposa del embajador del Brasil y el consejero de la Embajada de Chile en Madrid.

Asistieron los infantes don Fernando y doña María Lui-

sa de Baviera y Borbón; el ministro de Asuntos Exteriores y su señora; el ministro de Obras Públicas y su señora; el subsecretario de Asuntos Exteriores y su señora; los embajadores del Brasil, de los Estados Unidos, de Portugal de la Argentina, Gran Bretaña y otras personalidades diplomáticas y autoridades. — CIFRA.

El alcalde del Gran Tokio, recibe su nombramiento de manos del Emperador

Tokio, 1. — El nuevo alcalde del Gran Tokio, Shigeco Odate, ha sido recibido por el Emperador que le entregó su nombramiento. — EFE.

Comunicado oficial aliado del Africa del Norte

Cuartel aliado de Africa del Norte, 1. — Comunicado:

"Formación s de bombarderos atacaron Messina durante la noche del martes. Fueron sembradas de bombas las instalaciones ferroviarias y la estación de término del ferry-boat.

Durante la jornada de ayer nuestros bombarderos atacaron Palermo y los campos de aviación más importantes de Sicilia.

"Fortalezas volantes" atacaron también Baco di Falco.

Bombarderos escoltados por cazas atacaron los aeródromos de Scianca, Borizzo y Milo.

Fueron derribados dos aviones enemigos. Además, otros tres resultaron destruidos en la noche del 29 al 30 de junio.

Dos de nuestros aviones no regresaron. — EFE.

AUDIENCIAS DEL PAPA

Ciudad del Vaticano, 1. — Su Santidad ha recibido ayer la acostumbrada audiencia colectiva.

Asistieron unas 500 parejas de recién casados, heridos de guerra y mutilados.

El Santo Padre pasó por las distintos salas y galerías y dió su bendición apostólica en el salón Reges. — EFE.

Funerales en el Vaticano por el obispo de Dantzig

Ciudad del Vaticano, 1. — En la Iglesia polaca se han celebrado solennemente funerales por el alma del obispo de Dantzig, reverendo Eduardo Orourke, que vivía en Roma desde 1938.

Ofició monseñor Arata, asesor de la Congregación de la Iglesia Oriental y asistieron a la función religiosa, el Nuncio Apostólico en Italia y numerosas jerarquías eclesásticas. — EFE.

De la estancia del señor Ibañez Martín en Zaragoza

Zaragoza, 1. — En los actos de colocación de la primera piedra del Colegio Mayor del Cardenal Xavier así como en el acto inaugural del Patronato Obrero del barrio de San José, el ministro de Educación Nacional pronunció sendos discursos en los que exaltó la labor cultural del nuevo Estado.

"Nuestra Patria, en su proyección futura dijo el señor Martín, será fundamentalmente lo que sea nuestra Universidad". — CIFRA.

CASA ABUDARHAM

Loza, Cristal, Vajillas, Objetos de Regalos. Precios económicos. Falange Española, 41 primer piso.

RUIZ Muebles de lujo y económicos

Sillas de todas clases y plegables para cafés, bares y merenderos.

Falange Española, número 118 (Junta a Maestranza). Teléfono 604.

"ALFA"

Está garantizada por 10 años. - Contado, 3, 6, 9 y 12 meses de crédito

"Perfumería Vicente Martínez" Melilla. Ceuta. Tetuán.

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE

Enfermedades de los niños - Puericultura

MEDICINA GENERAL

Reanuda su Consulta de 4 a 6 6. Millán Astray 15



NUESTROS RIVALES SE PREPARAN

El «Zaragoza» dispuesto a retornar a la División de Honor

En la casi totalidad de clubs españoles ha comenzado ya la ardua y penosa tarea del apuntamiento al objeto de dar la batalla a fondo en la temporada venidera. Es una labor que pudiéramos considerar muy necesaria. Sobre todo en aquellos que como nuestro titular, han de hacer frente a una durísima y larga Segunda División a base de 14 clubs en grupo único, exactamente igual que está organizada la Ce Honor.

El «Zaragoza», hasta ayer un primera serie, es otro de los equipos que acelera su tarea. Desea asegurarse el concurso de algunos destacados elementos y con tiempo suficiente por delante para acopiarlos y ambientarlos ir decididamente al logro de un retorno hasta la División de los mejores.

He aquí la situación reglamentaria de sus antiguos jugadores:

- Transferible: Pío.
- Retenidos: Amestoy, Aldana, Victor, Carigt, Castillo, Matamala, Gonzalvo I, Pérez, Rey, Guillermo, Soladrero,

Uriarte, Viala Gallego y Rodríguez (este será cedido seguramente por una temporada a cierto club regional).

En libertad: Narro, Escuer, Ruiz, Sauer, Vallés, Zapata, Lerin, Sicart, Valero y Martínez Catalá.

El hasta ahora capitán del equipo Amestoy ha sido cedido al Atlético-Aviación que a su vez cede al equipo baturro a su delantero centro Marianno. Amestoy por razón de su carrera, tenía interés en residir en la capital. También del Atlético pasará al Zaragoza el defensa Sanz. De otros clubs vendrán Licearnzu, interior del Erandio; Tatono, del Hércules así como otros elementos.

Como verán, nuestros próximos rivales en la Segunda División no pierden el tiempo. Con la anticipación suficiente y sin regatear un céntimo van reforzando sus decaídas filas. Saben que de este esfuerzo dependerá luego el «pitar» o «patinar» en el campo de juego y el logro o no de sus más justas aspiraciones.

Todos sabemos que «camarón que se querm...»

LOS FUNCIONARIOS Y EL FUTBOL

¿Un encuentro entre los equipos de la Delegación de Asuntos Indígenas de Tetuán y el Ayuntamiento de Ceuta?

La noticia surge en cualquier momento y en lugar no determinado para que el periodista la haga en seguida cosa propia y la lleve rápidamente a las cuartillas. Puede ser cierta y, en este caso, la menor anticipación supone un triunfo para la profesión. Puede ser tan solo un rumor y, entonces... ¡Cuántas veces un notición tiene su arranque en un simple rumor!

Ya sea de una forma o de otra, lo cierto es que el equipo de fútbol de la Delegación de Asuntos Indígenas de Tetuán, — nada menos que el «gallito» del reciente torneo de funcionarios jugado en la capital del Protectorado — desea enfrentarse al de funcionarios del Ayuntamiento de nuestra ciudad. Así nos lo acaba de notificar una persona que nos merece entero crédito y que acaba de regresar de la vecina plaza.

¿Se llegara a un choque entre los dos conjuntos de funcionarios de las referidas Entidades oficiales?

Que la incógnita sea resuelta por los propios interesados. Nosotros tan solo hemos de limitarnos a recoger un ru-

mor o una noticia que de llegar a tener confirmación, podría redundar en un encuentro balompedico de bastante interés. Por tanto... ¡punto final!

Para el caso de que la Segunda División solo cuente con un grupo

Clubs que integran el mismo

Aún no ha decidido la Nacional la forma en que se jugará en la próxima temporada la Segunda División. Pero siendo lo más probable que se incline por el tan esperado grupo único de 14 clubs he aquí los equipos que ya tienen asegurada su participación en dicha categoría:

- Betis, Zaragoza, Real Murcia, Baracaldo, Arenas, Cultural Leonesa R, Valladolid, Hércules de Alicante Alcoyano, Xerez C. F., Osasuna de Pamplona, Constanza de Inca y Ceuta.

Anúnciese en EL FARO

“LUZ”

Es, sencillamente, una gran colonia a granel

“Perfumería VICENTE MARTINEZ”
Melilla. Ceuta. Tetuán.

ALGECIRAS AL DIA

UNA TARDE DE CHARLA CON EL COMPOSITOR D. FRANCISCO R. VALLES

Hace tres meses, una orden superior cambiaba el mando de la Policía del Campo de Gibraltar y era designado como jefe del indicado Campo, don Francisco Romero Valdés. El nombre de Romero Valdés, ya venía aureolado con un fuerte prestigio profesional en sus actividades del Cuerpo de la Policía española Pero también traía el señor Romero Valdés otro renombre: el de compositor de música y canciones. Llegó a Algeciras, y desde el primer día, se captó la simpatía de todos los que llegaron a tratarle.

Por todas partes se oía hablar de la música de Romero Valdés y nosotros intentamos muchas veces entrevistarnos con él, pero una y otra vez tropezamos con la innata modestia de este hombre, que herméticamente se encerraba en un mutismo absoluto en cuanto las conversaciones se orientaban por el sendero de las confesiones. Pero, al fin, hemos conseguido, solo Dios y nosotros sabemos el trabajo que nos ha costado, una entrevista y citados por él, nos encaminamos hacia el hotel donde se hospeda.

Pasamos una tarde inolvidable, amenizada por los acordes de un piano que mágicamente modula una y otra com posición, entre las manos ágiles del pianista y compositor que ¡oh asombro!, no sabe música. Nos relata Romero Valdés su historia musical. Nunca llegó a pensar que la música pudiese constituir para él un medio de vida. Nunca hubiese creído que le pudiese producir las ciento veinticinco mil pesetas que aproximadamente le lleva producidas.

—¿...? —En el asedio rojo de la capital mártir de Oviedo yo me encontraba allí de inspector de la Policía. Fué en el cementerio, enterrando los restos de los cadáveres, removidos por la metralla roja, entre lágrimas y sangre cantando, quizás como un loco donde forjé la marcha fúnebre “Piedad Señor”, que había de ser mi primera composición musical, que había de ser pasada al pentagrama. Aun recuerdo aquellos momentos y me causan todavía escalofríos. “Piedad Señor” tiene compases hechos bajo el ruido del cañón junto a la sepultura, donde suena el golpear de los azadones sobre los ataúdes.

—¿...? —Mis composiciones, las siento profundamente. Yo pienso el asunto todo de una vez y luego sentado al piano teniendo a mi lado al copista, voy repitiendo incansablemente todo cuanto él necesita sin llegar nunca a perder el hilo de la composición.

—¿...?

CARTELERA

Cine Plaza de Toros
VIERNES DIA 2 DE JULIO
Estreno de la producción hablada en español por Davy Morlay
NOCHES EN SAN PETERSBURGO

—Recuerdo todas mis composiciones. Ese libro que usted tiene ahora en sus manos, con esos caracteres de música, es para mi chino. No entiendo en absoluto nada de lo que ahí pone. Aun recuerdo el caso gracioso del maestro Fernández Arbó, que me decía en San Sebastián: “¡Pero hijo mío, tú me estás engañando, no es posible que sin saber música, dirijas a la Sinfónica dándole a los músicos la acentuación tan perfectamente como lo haces!” Y entonces yo confundía los instrumentos musicales lo que ya ahora no me ocurre, pero intuitivamente, adivinaba donde estaba el instrumento que había de producir el sonido que yo deseaba. En aquella ocasión el maestro Arbó, me regaló esta batuta que usted vé.

—¿...? —Nunca he ido al Conservatorio. No podía. Intenté hacerlo pero para mí era imposible ya que lo que allí podía aprender, no era lo que a mi alma satisfacía. En cierta ocasión me vi obligado a decir: “La técnica puede decir lo que quiera pero yo también digo lo que quiero”.

—¿...? —No, esa música es de Marquina y la letra se la puse yo, ya que soy biznieto del admirado inventor de la muleta, Pedro Romero.

—¿...? —Mis conservatorios, son las catedrales y las cuevas de los gitanos. Es donde más poesía encuentro en la música. En cierta ocasión, en Asturias, en un convento de dominicos el padre organista púsose enfermo y yo me senté al órgano, para interpretar una función religiosa el “Te Deum Laudamus” y los padres me dijeron al terminar que nunca habían escuchado una interpretación más magnífica... y asómbrase usted el “Te Deum” estaba interpretado con falsetas de “seguitillas” y soleares. Esto le dará a usted una idea de la tesis que sostengo yo, según la cual, el canto llano y el canto gitano, tienen igual base y desarrollo.

—¿...? —Bastantes. Aproximadamente un 70 obras musicales y un gran número de cantables.

—¿...? —Ingresé en la Sociedad de Autores en el año '934.

—¿...? —Como le dije antes estuve en Oviedo. Allí me dieron la Laurada Colectiva al igual que al resto de los defensores. Más tarde estuve en Tetuán, donde también estuve cercado y ascendí a Comisario.

—¿...? —Mi más grande alegría, la recibí el día que la Banda

DELEGACION LOCAL DE CIEGOS
Número premiado el día 30 de Junio el 422

Municipal interpretó mi pasodoble “Un recuerdo al Maestro Villa”. Primera composición mía que se interpretó en público, ya que hasta entonces todo había sido en privado. Fué para mí una gran emoción cuando cogí la batuta...

—¿...? —Actualmente, tengo ya aprobada por la censura una opereta cuyo título es “Bodas a bordo”, el comienzo de uno de cuyos actos le voy a interpretar.

El maestro Romero Valdés se sienta una vez más al piano, como ha venido haciendo durante nuestra charla y da curso a su maestría siempre como es natural, sin papeles. Se desarrolla un amanecer en una ciudad de Africa, en el jardín de un haren. Llega le llama a voz del muezin que llama a la oración, desde el minarete de la Mezquita.

—¿...? —Algunas veces. En cierta ocasión en Palma de Mallorca, gané un premio periodístico al ser premiado un trabajo mío sobre la historia del toreo.

Y así, charlando y oyendo una música deliciosa, se pasó la tarde. Lo último que interpretó el maestro Romero Valdés, fué una zambra que ha creado entre las paredes de este saloncito. No tiene nombre ni aún ha sido pasada al pentagrama... y nos dice al terminarla ¡ya ves hijo mío, si yo muriese, como no sé música, esto quedaría ignorado!

Nos despedimos de don Francisco, que amablemente



- Si se nota cansada y deprimida
- Si su sueño no es reparador
- Si el trabajo se le hace insoportable
- Si su memoria le traiciona
- Si sus nervios están excitados...

Fósforo Ferrero

Super-alimento vegetal de alto poder nutritivo y reconstituyente
Después de un breve tratamiento con 4 comprimidos diarios, sus músculos serán más ágiles, su cerebro más capaz, el equilibrio de sus nervios y el bienestar físico le harán vida y trabajo fáciles y agradables.

CONSIGA UN BUEN EMPLEO

bien remunerado y de gran porvenir estudiando cómodamente en su casa sin dejar sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidísimo coste y con el mínimo esfuerzo nuestro curso de CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA claro, sencillo, al alcance de cualquier inteligencia. Pídanos ahora mismo folleto gratis con detalles y condiciones.

ATECO - APARTADO 1043 - MADRID

nos acompaña hasta la puerta del hotel donde nos alarga una vez más su mano de artista.

EXAMENES POR LA DELEGACION LOCAL DE CIEGOS

Organizados por la Delegación Local de Ciegos y con la cooperación de Acción Católica, ayer, en el salón de actos de la Residencia Salesiana, se celebraron unas pruebas, en las que se puso de relieve los conocimientos adquiridos por los alumnos que asisten las clases por el sistema Especial de Ciegos que dirige magníficamente el también ciego y asociado señor Royo. Todas las pruebas efectuadas, tanto de lectura como de escritura y aritmética como así mismo de cultura general dieron el resultado apetecido, recibiendo los participantes muchos aplausos y felicitaciones. Finalmente, la rondalla de la Delegación, perteneciente a la clase de Música, interpretó magistralmente un concierto, a base de instrumentos de cuerda siendo aplaudidísimos todos los integrantes de la agrupación musical. Hablaron el delegado local don Rafael Ballester Otero y el asesor religioso Rvdo. Padre Espinosa, que glosaron en sus palabras el interés que se tiene por el ciego. El acto terminó con vivas a España, al Caudillo y a la Organización de Ciegos.

R. Montilla

Junta de Obras del Puerto de Ceuta

ANUNCIO

Cumpliendo lo ordenado en el Decreto de 16 de Febrero de 1932 y en las instrucciones para su aplicación de fecha 27 del mismo mes y año se abre Concurso para la ejecución por Destajo de las obras de "ALMACENES N.º 4 y 5 EN EL DIQUE DE PONIENTE".

El número de destajos será uno, su importe noventa y nueve mil novecientos setenta y cinco pesetas, cincuenta y cuatro cts. (99.975 54); y la obra que se destaja es la cimentación y estructura de hormigón armado del Almacén n.º 4.

Los Pliegos para optar al Concurso se presentarán en la Secretaría de la Junta de Obras del Puerto hasta las once horas del día 7 de julio de 1943.

La apertura se efectuará el mismo día a las doce horas, ante el señor Presidente de la Junta. El acto será público y con asistencia de Notario.

Las proposiciones se ajustarán al siguiente modelo:

Don... vecino de... domiciliado en... con cédula personal de... clas. número... expedida en... enterado del anuncio de Concurso para ejecutar las de "ALMACENES N.º 4 y 5 EN EL DIQUE DE PONIENTE" se comprometo a efectuarlas a los precios unitarios siguientes... Fecha y firma del oferente.

OBSERVACIONES. — Puede añadir cuantos detalles crea precisos el oferente.

Para optar al Concurso será preciso depositar en la Caja de la Junta a disposición de este Organismo, y en concepto de fianza la cantidad de DIEZ MIL PESETAS.

Del Proyecto y Pliego de Condiciones así como el detalle de las obras se hallarán a disposición del público en las horas hábiles de oficina hasta las once horas del citado día 7, en el domicilio de la Junta de Obras del Puerto (Dirección Facultativa)

Los ofertes deberán consignar en sus proposiciones la organización y medios auxiliares de que disponen a los

Disposiciones Oficiales

Concesión de Cruces.- Ha sido aprobado el Reglamento Nacional del Trabajo de los Espectáculos Taurinos

Madrid 1. — El Boletín Oficial del Estado dispone:

Ejército: Se concede la Gran Cruz de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo al contralmirante honorario don Ramón Nucho Dolarea; al general honorario de Intendencia de la Armada, don Manuel Ferría Trelles; a los generales de brigada honoríficos, don José Sacanelles Ruano; don Manuel Lillo Roca, don Luis Albornoz Fernández, don Antonio Prigo Saiz, don Ricardo Fernández Tomarit, don Angel Ramos Ordóñez, don Luis Martínez Uria, don Sergio Suárez de Deza y don Felipe Lázaro Demasa y al inspector médico honorífico don Juan García Fernández.

Trabajo: Orden por la que se aprueba el Reglamento Nacional del Trabajo en los Espectáculos Taurinos.

Consta la disposición de once capítulos y abarca según el

primero de ellos a todos los empresarios de plazas españolas, a todos los profesionales españoles, que actúen en territorio nacional o en el extranjero, a los profesionales extranjeros que actúen en España y a los trabajadores de los servicios de las plazas.

No podrán actuar las mujeres ni los menores de 16 años. Los varones menores de 23, necesitarán el permiso de sus padres.

Se clasifica el personal en cuatro grandes grupos taurinos.

Los matadores de toros habrán de ser clasificados en cinco categorías, y los novillos en tres.

Entre las disposiciones transitorias se inserta la clasificación de los matadores de toros para la temporada 1943.

En el grupo especial figurarán Domingo Ortega y Manuel Rodríguez (Manolete); en el

grupo primero, Juan Belmonte Campy; José Luis Vázquez; Antonio Megías Bienvenida y Emiliano de la Casa (Morenito de Talavera).

En el grupo segundo: José Megías; Victoriano de la Serna; Luis Gómez "El Estudiante"; Rafael Ortega "Galito"; Manuel Martín Vázquez; Pedro Barrera; Manuel Álvarez "Andaluz"; Juan Mari Pérez Tabernero; José Roger (Valencia III); Manuel Escudero y Miguel del Pino.

Grupo tercero: Manuel Jiménez (Chicuelo); Nicanor Villalta; Joaquín Rodríguez "Cañancho"; Rafael Vega de los Reyes; Francisco Martín Caro; Curro Caro; Rafael Ponce (Rafalillo); Jaime Pericás y Francisco Casado.

En el grupo cuarto todos los restantes espadas de alternativa no incluidos en los grupos anteriores. — CIFRA.

El premio Mariano de Cavia 1942

Se le ha concedido al camarada Jesús Sainz Fernández

Madrid, 1. — Reunido el Jurado para otorgar el premio "Mariano de Cavia 1942" ha acordado concederlo al artículo titulado "Al borde de dos caminos", original del camarada Jesús Sainz Fernández, teniente aviador que perteneció a la escuadrilla del glorioso comandante García Morato.

El artículo apareció en el periódico "A B C" el día 3 de marzo de 1942. — CIFRA.

El ministro de Educación Nacional regresó a Madrid

Zaragoza 1. — En la sesión del Ayuntamiento el alcalde ha dado cuenta de la visita del ministro de Educación Nacional.

Ayuntamiento de Ceuta EDICTO

EL ALCALDE DE CEUTA. HACE SABER: Que por acuerdo del Ayuntamiento de 9 de junio p.p.d. se expone a los efectos de reclamaciones un expediente de proyecto de transferencia entre Capítulos. Artículos y Partidas del vigente Presupuesto de 1943 por un valor de CINCUENTA MIL QUINIENTAS VEINTITRES PESETAS DIECINUEVE CENTIMOS.

Durante quince días hábiles a contar desde la fecha de la publicación de este Edicto en el Boletín Oficial de la Ciudad, se admiten reclamaciones de las personas o entidades contra el citado proyecto de transferencia.

Lo que se hace público para general conocimiento.

En Ceuta a primero de julio de mil novecientos cuarenta y tres.

José Vidal Fernández.

efectos de poder juzgar de su capacidad técnica y económica.

Serán de cuenta de los adjudicatarios los gastos que la publicación de este Concurso origine.

Ceuta 28 de Junio de 1943.

El Presidente, Antonio Cazalla. Vicepresidente.

Noticias de España

SANTANDER, 1. — Un muerto y tres heridos graves han resultado a causa de una explosión en Electra de Viesgo, situado cerca de Torrelavega.

El pianista Cubiles que estaba dando un concierto en el Cine Alameda, para los miembros de la Sociedad Filarmónica, tuvo que hacerlo a oscuras en su mayor parte, pues el cine quedó sin luz. — CIFRA.

—VALENCIA 1. — Ha quedado constituida la Cámara de Comercio, Industria y Navegación, que hasta ahora es-

taba dirigida por una Comisión Administrativa.

—FERROL DEL CAUDILLO, 1. — El ministro del Ejército ha autorizado el uso sobre el uniforme militar de la medalla de esta ciudad. — CIFRA.

FERROL DEL CAUDILLO, 1. — El Alcalde ha recibido un telegrama muy afectuoso del contralmirante portugués Martha que expresa el agradecimiento de la Comisión Naval portuguesa por las múltiples atenciones recibidas durante su estancia en esta.

—CADIZ, 1. — En la iglesia del Convento de San Francisco se ha celebrado en la mañana de hoy un solemne funeral en sufragio de los Caídos de la División Azul, naturales de Cádiz y su provincia.

Asistieron las autoridades, jerarquías y familiares de los caídos. — CIFRA.

LA GUERRA EN EL PACIFICO

(Viene de la primera)

"En seis meses que quedan de este año terminó, construiremos más barcos nuevos que en los doce meses últimos". —EFE.

EL PUERTO DE VIRU EN NUEVA GEORGIA, CONQUISTADO

Washington 1. — Comunicado del Departamento de Ma-

Espectáculos

EN APOLO: "La novia alegre". — Una comedia musical fue la presentada ayer en la pantalla del Salón Apolo y en la que Carole Lombard se nos muestra tan espiritual y expresiva como en anteriores veces.

Chester Morris, es el galán de este film, que ha dirigido Jack Conway de manera admirable ya que es lo más elogiado de toda la cinta.

"La novia alegre" no está doblada al castellano y por lo tanto el espectador, aunque enterado de su trama, queda sin noción de muchas de sus escenas, algunas de ellas tan importantes que bastan de por sí para calificar a un actor o un director.

Buena fotografía las obtenidas en "La novia alegre". — E. V.

ANUNCIOS BREVES

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

AUTO con gasógeno, con siete plazas se alquila para viajes a precios económicos. Razón al teléfono número 119.

VENDO máquina Undwood, carro grande. Queipo de Llano número 2.

SE VENDEN varios muebles. Razón Caive Sotelo 56, 2.º

HILO goma para instalaciones. Miguel Guil. Centa.

HERRADURAS clavos, alambres. La Sevillana Metalúrgica. Recinto, 3. Centa

SE VENDE un coche silla de niño nuevo. Razón General Serrano, 11.

SE ALQUILA habitación para caballero solo. Razón esta Administración.

VENDO cama matrimonio seminueva. General Aranda, 4 bajo.

VENDO comedor, alcaña buen estado. Plaza Ruiz, 3-2.º Penión.

VENDO tres viviendas, buen estado. Razón Avenida Viganueva, 2.

VENDERIA fichero, perfecto estado, dos cuerpos. Razón esta Administración.

VENDO cama niquelada y varios muebles. Teniente Arrabal, 7.

Nuevo embajador del PERU EN MADRID

Lima 1. — Ha sido designado embajador del Perú en Madrid, Ricardo Rivera Schreiber, en sustitución de Pedro Irigoyen, nombrado embajador en Cuba. — EFE.

LA GUERRA EN EL PACIFICO

rina norteamericano, dice entre otras cosas:

"En el Pacífico del Sur, en la noche del 29 al 30 de junio, bombarderos torpederos "Avenger" y bombarderos en picado "Duntless" atacaron el aeródromo, depósitos y campamentos de las islas Vila y Kolombangara.

Desde las primeras horas de la mañana, hasta la tarde, centenares de aviones japoneses de distintos modelos atacaron a intervalos a las fuerzas navales de los Estados Unidos durante el desembarco realizado en la isla Rendoven en el grupo de Nueva Georgia. Según informes, las unidades de superficie y la aviación de los Estados Unidos destruyeron 65 aviones japoneses y 17 propios no han regresado a su base.

El barco transporte "Mac Cawley" fue atacado e inutilizado por los aviones torpederos japoneses. Después del desembarco de tropas de los Estados Unidos en Rendova.

Uteriormente, el barco fue atacado por los submarinos y hundido. Sus ocupantes fueron retirados del barco antes de hundirse.

El 1 de julio, el puerto de Viru, en la isla de Nueva Georgia ha sido conquistado por las fuerzas combinadas de los Estados Unidos. — EFE.

EN BUENOS AIRES

El ex-Embajador de España, marqués de Magaz, ofreció una comida de despedida

Buenos Aires, 1. — El ex-embajador de España en la Argentina, marqués de Magaz, ha dado una comida de despedida a todo el personal de la Embajada, del Consulado y de la Legación comercial.

A los postres, el marqués de Magaz pronunció unas palabras para poner de relieve la honra y la satisfacción que ha tenido al representar a España en diversos países, especialmente en la Argentina, con cuyas autoridades tiene

contraída una deuda de gratitud y la emoción que le produce dar a sus colaboradores un adiós que es definitivo.

El ministro consejero de la Embajada, Ernesto Zulueta, en funciones de Encargado de Negocios, en nombre propio y en el de sus compañeros, hizo entrega al almirante Magaz de una bandeja de plata que lleva grabadas las firmas de todos los que han sido colaboradores suyos en Buenos Aires. — EFE.

Suministro en alta mar



A bordo de un bote neumático son transportados hasta el submarino los víveres y aprovisionamientos de la tripulación

4 noticias de España

VALENCIA, 1. — Quedó constituida la Cámara de Comercio, Industria y Navegación que hasta ahora estaba regida por una comisión administrativa. — CIFRA.

SANTANDER, 1. — En el momento de la inauguración de esta tarde la residencia de verano para productoras de Educación y Descanso, regida por la Hermandad y el Campo de la Sección Femenina. — CIFRA.

SANTANDER, 1. — Un vecino de Silló ha venido a Santander trayendo en una cesta tres lobos pequeños cogidos en una madriguera del monte.

El cazador se presentó en la Diputación Provincial para obtener el premio que siempre se otorga a estos cazadores. — CIFRA.

CADIZ, 1. — La Diputación provincial ha acordado conceder una mensualidad extraordinaria a sus empleados con motivo del 18 de Julio próximo. — CIFRA.

Acuerdo chino - japonés

Las bases de la cesión al Gobierno Nacional

Nankín, 1. — El convenio relativo a la retrocesión de la concesión internacional de Shanghai al Gobierno nacional chino, que ha sido firmado hoy por el ministro de Negocios Extranjeros del Gobierno nacional chino, Chumíngi, y por el embajador japonés Tani, en Shanghai y comprende los siguientes artículos:

Primero: Los derechos administrativos en la concesión internacional, serán transferidos en primero de agosto al Gobierno nacional chino; Segundo: todos los bienes e instalaciones públicas serán entregadas en su actual estado y sin compensación al Gobierno nacional que se hace cargo de todas las obligaciones suscritas; tercero: el Gobierno nacional reconoce y confirma todos los derechos e intereses referentes a propiedades japonesas o de particulares japoneses; cuarto: el Gobierno na-

cional asegurará por medio de sus órganos administrativos el nivel de vida actual de los ciudadanos japoneses en cuanto a su alojamiento, ocupaciones y prosperidad; quinto: la ejecución práctica será asegurada por servicios chino-japoneses competentes. — EFE.

Dos muertos y 26 heridos al volcar una camioneta

El chófer, ileso, se dió a la fuga

Málaga, 1. — Dos muertos y veintiséis heridos han resultado al volcar una camioneta en el barranco conocido por "El Alamillo" en la carretera de Estepona a Málaga.

La camioneta que conducía a veintiocho artistas del circo llamado "Novedad's"

que venía a actuar en la feria de Marbella. El chófer resultó ileso y se dió a la fuga siendo detenido por la guardia civil a siete kilómetros del lugar del accidente. — CIFRA.

El Hogar de la Vieja Guardia barcelonesa

Barcelona, 1. — El próximo día 10 de julio, séptimo aniversario del Glorioso Alzamiento nacional, será inaugurado y bendecido el hogar de la Vieja Guardia instalado en un céntrico lugar de la Rambla de Cataluña. Tiene biblioteca, salón de actos, etc. — CIFRA.

Misas por los caídos en RUSIA

Granada, 1. — En sufragio de los voluntarios de la División Azul caídos en el frente ruso, se ha celebrado esta mañana una solemne misa en la Basílica de Nuestra Señora de las Angustias, Patrona de la ciudad.

Asistieron el jefe provincial del Movimiento, las autoridades y jerarquías. — CIFRA.

19 buques con 150.000 toneladas fueron hundidos

386 AVIONES DERRIBADOS

Roma, 1. — Durante el pasado mes de junio las fuerzas aeronavales del Eje hundieron un crucero y un submarino, tres cruceros, un contratorpedero, un torpedero y 15 buques de guerra de tipo no precisado fueron gravemente averiados.

Diecinueve mercantes con 150.000 toneladas fueron hundidos mientras que otros cuarenta, desplazando 238.000 toneladas fueron gravemente averiados. Por otra parte y en el mismo periodo de tiempo fueron derribados 386 aviones. — EFE.

Operaciones alemanas contra las bandas comunistas

DESTRUCCION DE NUMEROSOS FORTINES Y CAMPAMENTOS

Berlín, 1. — En la segunda quincena del mes de junio las tropas alemanas han continuado sus operaciones contra las bandas comunistas en la retaguardia del Este. Sesenta y cinco campamentos

y 206 fortines fueron destruidos. Los comunistas perdieron más de mil hombres y les fueron tomadas grandes cantidades de material. — EFE.

23 corresponsales aliados han muerto en la guerra

Londres, 1. — El director del Servicio de Prensa en el ministerio británico de Información ha manifestado que 23 corresponsales aliados han sufrido la muerte en esta guerra, más de sesenta han sido heridos y 36 están prisioneros del enemigo. — EFE.

DE VALERA, REELEGIDO

Por 67 votos contra 37

Dublín, 1. — De Valera ha sido reelegido primer ministro de Irlanda por 67 votos contra 37. — EFE.

CAMPAMENTOS DEL Frente de Juventudes

Valencia, 1. — El Frente de Juventudes ha iniciado su temporada de campamentos. Esta tarde salieron para Cullera 700 cadetes del F. de J. — CIFRA.

Barcelona, 1. — Mil camaradas del Frente de Juventudes salieron hoy para campamentos de verano establecidos en distintos parajes de la provincia. — CIFRA.

Una función del Frente Alemán del Trabajo, en Barcelona

Barcelona, 1. — En el teatro Cómico se ha celebrado una función organizada por el Frente alemán del Trabajo. Asistieron tres mil alemanes y ex combatientes de la División Azul.

Se interpretó la obra "Luces de Viena". — CIFRA.

Nuevas bandas comunistas de la retaguardia, destruidas

Berlín, 1. — En la segunda quincena del mes de junio, las tropas alemanas han continuado las operaciones contra las bandas de comunistas en la retaguardia del frente central del Este. 65 campamentos y 266 fortines han sido destruidos.

Los comunistas han dejado mil muertos en el campo de lucha, habiendo perdido en el mismo periodo gran cantidad de material de guerra. — EFE.

ULTIMA HORA

EL EMBAJADOR DE COLOMBIA EN CHILE SALIO PARA BUENOS AIRES

Santiago de Chile, 2. (3 madrugada). — En tránsito por esta noche para Buenos Aires el ex embajador colombiano no Agustín Nieto Caballero, ha biéndose dispuesto el viaje hasta la frontera en el coche presidencial.

El jefe del Protocolo le dió el nombre del Gobierno. — REUTER.

LA MARTINICA AUN NO SE HA RENDIDO

Vichy, 2. (3 madrugada). — Aún no se ha rendido oficialmente a los Estados Unidos la isla de la Martinica, Antillas Francesas, aunque se admite como probable en los círculos bien informados franceses que en breve no queda más remedio al gobernador, almirante Georges Robert, que hacerlo. Los motivos que podrán

obligar al gobernador a entablar las negociaciones pertinentes con los Estados Unidos consisten en el hecho de que el bloqueo del hambre causa efectos cada vez más desastrozos en la isla, donde la mortalidad infantil a causa de la falta de leche ha cegado a adquirir proporciones extraordinarias. — TRANSOCEAN.

LA SITUACION ACTUAL EN SIRIA

Ankara, 2. (3 madrugada). La situación en Siria se ha agravado considerablemente. Informaciones llegadas a esta capital señalan que por un decreto del Alto Comisario en Siria, Helles se prohíbe salir de noche en Damasco, Hama, Hons y Trípoli. También se prohíben las aglomeraciones de las gentes en las calles.

El tráfico de viajeros entre las ciudades de Siria ha sufrido grandes restricciones. — TRANSOCEAN.

CANJE DE DIPLOMATICOS Y RESIDENTES ITALIANOS POR CHILENOS

Santiago de Chile, 2. (3 madrugada). — La Cancillería anunció que el 7 de julio partirán para Buenos Aires a bordo del vapor "Cabo de Buena Esperanza", un grupo de 47 diplomáticos y residentes italianos que marchan a Lisboa desde Chile donde serán canjeados por diplomáticos y residentes en Italia. — REUTER.